
 

 

 

  

 

 

 まぶしい陽ざしの中、汗ばむような日もあり、半そでで走り回っている子どもたちの姿も見られ

るようになりました。すっかり新しい学年にも慣れたようで、表情もおだやかになってきたように

感じます。昨年の今頃は、新型コロナウイルス感染防止に伴う臨時休業で静まり返った校舎でした

が、今年は毎日子どもたちが登校するというあたりまえの情景をとてもうれしく思います。ひきつ

づき感染予防に努めながら、教育活動を充実させていきたいと思いますので、ご協力をよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加太小 学校だより 
２０２１年 

４月２２日 

№3 

4月の学校風景 

5名の新しい職員を迎えて、児童数 31名で

2021年度がスタートしました。 

今年は６名の 1年生が入学し、2年ぶり

の入学式が行われました。全校みんなで

ピカピカの 1年生を迎えました。 

学年を問わず遊ぶ様子 

16日に授業参観があり、多くの保護者

の方に子どもたちの様子を見ていただき

ました。いつもより緊張しながら問題に

取り組んでいました。 

「みどりの少年隊」の入隊式では、6年

生が誓書を読み上げ、今年度の活動に向

けて気持ちを高めました。 

ご多用の中、ありがとうございました。 

8日、地域の方のご厚意で、6年生が自然薯の種芋の植え付けをし

ました。自分の自然薯がどんな風に育つのか楽しみなようです。 

1人 1台ｉＰａｄで学ぶ様子 

ほぼ毎日ホームページを更新していますので
ご覧ください。 



 

 

 

4 月 13 日に第 1 回学校運営協議会があり、学校教育方針の承認と、加太小学校つむぎ学校運

営協議会の活動計画の確認が行われました。今年度も、新型コロナウイルスの感染予防に努めなが

らの学校運営になることが予想されます。委員の皆様と、子どもたちの教育活動が充実したものに

なるよう取り組んでいきたいと思いますので、ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願い

いたします。 

第 1回学校運営協議会がありました 

つむぎ学校運営協議会活動計画 

【体験活動】 

◯食育 ・自然薯・さつまいも・梅・もち米 

◯放課後子ども教室 ※秋祭りについては未定 

【ボランティア活動】 

◯学習ボランティア・・・募集中 

◯奉仕作業 8月 21日（土） 

 ◯花いっぱい活動 

 ◯読書活動・・・読み聞かせボランティア 

 ◯クラブ活動 ～地域の達人から学ぶ～ 

  6月 須川さん（科学工作）10月 北澤さん（うど

ん作り）  2月 倉田さん（創作） 

【健康・安全部】 

◯運動会 10月 9日（土） 

◯登下校の見守り、危険箇所点検、SOSの家との連携 

◯夏休みのプール（未定）◯ラジオ体操（未定） 

◯廃品回収 5月 22日（土）・11月 14日（土） 

【広報・生涯学習部】 

◯「つむぎ通信」の発行 ☆昨年度のつむぎ通信が

中日新聞社賞を受賞しました！ 

令和 3年度 学校運営協議会委員の皆様

※敬称略 

青  新一（会長） 

森下 勇司（まち協会長） 

村田 竜一（PTA会長 保護者代表） 

北澤 利明（体験活動部部長） 

高宮 聖治（健康・安全部部長） 

小林 弘典（広報・生涯学習部長） 

北川 智（自治会連合加太支部長） 

岩間 浩哉（関中校長） 

佐藤 暁子（加太保育園園長） 

倉田 圭子（主任児童委員） 

渡邊 豪己（地域代表） 

坂  淳子（保護者・地域代表） 

・母校である加太小を残すための一つの方策として特認校制度がある。何もしないで廃校にすることは 

避けたい。 

・特認校以外に学校を存続させる方法はないのか。 

・関中学校に行ってからのことを考えると、最初から関小学校でいっしょに過ごすのもいいのでは。 

・加太保育園の校区外の保護者の中に、加太小学校を希望している人がいる。特認校になれば入学できる。 

・地域の中でも意見は分かれている。広く意見を聞く場が必要である。 

・保育園に通っている保護者にも伝えて、一緒に考えることが必要。 

・アンケートですぐに結果を出さず、対話を進めながら方向性を定めていく過程が重要である。 

 

～教育懇談会～ 
「加太小の将来について話し合おう」 

10月 29日（金）午後を予定 

☆白川小学校の校長先生から特認校につ

いて説明をしていただく予定です。 

特
認
校
に
つ
い
て
出
さ
れ
た
意
見 


